



8 Pièces

270 m²

Réf. V0704BX

1 293 000 €

Bordeaux

Maison à vendre (33000)

JOHN TAYLOR

LUXURY REAL ESTATE SINCE 1864

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A proximité de l'établissement Grand Lebrun, cette maison d'architecte développe près de 270 m² de raffinement contemporain. Conçue pour sublimer la lumière à chaque instant, elle impressionne par ses volumes remarquables, ses larges ouvertures vitrées et son exposition plein sud, offrant une parfaite harmonie entre intérieur et extérieur. Véritable écrin de sérénité, la propriété s'organise autour d'un jardin paysager intimiste, délicatement agrémenté d'une piscine baignée de soleil. Dès l'entrée, le rez-de-chaussée dévoile une spectaculaire pièce de réception aux lignes élégantes et aux ...

Close to the Grand Lebrun establishment, this architect-designed house offers nearly 270 m² of contemporary refinement. Designed to highlight light at every moment, it impresses with its remarkable volumes, large glazed openings, and south-facing exposure, offering a perfect harmony between interior and exterior. A true haven of serenity, the property is organized around a landscaped, intimate garden, delicately enhanced with a sun-soaked pool. From the entrance, the ground floor reveals a spectacular reception room with elegant lines and generous proportions, bathed in omnipresent light and ...

JOHN TAYLOR BORDEAUX

168 rue Fondaudège - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

